
質問者

１　五輪平の盛り土について

２　ＪＲ八木原駅周辺整備について

３　古巻公民館建設と周辺整備について

４　学校給食について

１　国保あかぎ診療所の今後について

２　市内河川等の管理について

３　自治体懇談要望に係る対応について

１　ＩＣＴ教育推進について

２　部活動の地域移行について

３　学校給食について

１　水道事業について

２　下水道事業について

１　企業誘致について

２　公益財団法人渋川市まちづくり財団について

１　市道金井大野線沿いの森林伐採について

２　渋川西バイパスの整備について

３　学校施設の整備について

１　教育の質を高めるために

２　健康の質を高めるために

市政運営について

 1　農業振興対策

 2　訴訟対応

 3　個人情報の保護と情報公開

１　事業レビュー

２　地域防災

３　国保あかぎ診療所の今後

市民のしあわせが第一

 1　行政サービスとは

 2　自治会のあり方

 3　住居を守る支援

令和４年９月市議会定例会　一般質問

質問日 質　問　事　項

1 加藤　幸子

午前

1 角田　喜和

2 後藤　弘一

午後

3 茂木　弘伸

4 山内　崇仁

午前

5 板倉　正和

6 安カ川　信之

7 田中　猛夫

8 田村　なつ江

9 須田　勝

15日
(木)

16日
(金)

午後

取下げ


